

# Rosenmüller bleibt Vorsitzender

## Aus der Jahreshauptversammlung der Spielvereinigung Illkofen – „Großartiges Engagement“

**Illkofen.** (ck) Die SpVgg Illkofen – immerhin der zweitgrößte Verein der Großgemeinde Barbing – zog in seiner Jahreshauptversammlung eine positive Bilanz. Im Rahmen der turnusmäßigen Wahlen wurde Josef Rosenmüller in seinem Amt als Vorsitzender bestätigt. Albert Laschinger, der vor zwei Jahren nach 21 Amtsjahren als Kassier abdankte, kehrte als Vize in die Vorstandschaft zurück.

Der Einladung zur Generalversammlung waren lediglich 47 Mitglieder gefolgt. Spielvereinigungs-Chef Josef Rosenmüller freute sich unter den Mitgliedern auch Bürgermeister Hans Thiel sowie Ehrenvorsitzenden Helmut Luderer begrüßen zu dürfen, ebenso wie Gemeinderätinnen Michaela Hammerschmid und Manuela Köck. In Vertretung von Schriftführer Serkan Yavuz verlas Vize-Vorsitzende Tanja Schütz das Protokoll des Vorjahres, ehe Schatzmeisterin Sarah Rosenmüller finanzielle Bilanz zog. Anschließend ließ Josef Rosenmüller das Vereinsjahr Revue passieren und spiegelte es mit seinen Aktivitäten und Besonderheiten wider, wie dem 70-jährigen Gründungsfest des Sportvereins, das man im September des vergangenen Jahres mit einem Sportfest sowie einem Kirchenzug und Ehrungen am Folgetag feiern durfte. Nicht unerwähnt ließ der Vorstand die Kinderweihnachtsfeier, Christbaumversteigerung und die Teilnahme an Grün-

dungsfesten. Er endete mit dem Sportfest vom 6. Juli. Großes Lob zollte er dabei den vielen Helfern, ohne die ein Fest nicht gelänge. „Ihr wart ein tolles Team“, lobte er, ehe die Abteilungsleiter das vergangene Vereinsjahr mit Erfolgen und auch Höhen und Tiefen reflektierten.

### Berichte der Abteilungsleiter

Vize-Vorsitzende Tanja Schütz berichtete stellvertretend für die Übungsleiter Gertrud Schiffer (Damen-gymnastik), Ute Schachtner (Bauch-Beine-Po) und Susanne Kiesel (Kinderturnen), ehe sie das Jahr der Karateabteilung, dessen Abteilungsleiterin sie ist, vorstellte.

Für die Pilatesgruppe berichtete Übungsleiterin Manuela Köck sowie für die Skiabteilung Andreas Voggesberger und für die Stockabteilung Erich Voggesberger.

Lisa Rosenmüller, Abteilungsleiterin Nordic-Walking blickte ebenso auf das abgelaufene Vereinsjahr zurück, wie auch für die Fußballdamen Helmut Plentinger, die Fußballjugend Armin Strauß, die erste und zweite Fußballmannschaft Florian Rosenmüller sowie für die „Ausrangierten“ Christian Hardt, der in Vertretung für Albert Hammerschmid berichtete.

Kurz und zügig gestalteten sich die anschließenden Wahlen und dies obwohl im Vize-Vorsitzende Tanja Schütz, dritter Vorsitzender Armin Strauß und Schriftführer Serkan

Yavuz im Vorfeld angekündigten, nicht mehr zu kandidieren, und man die Vorstandschaft diesmal schriftlich wählte.

### Laschinger zurück

Josef Rosenmüller wurde in seinem Amt als erster Vorsitzender bestätigt. Albert Laschinger, der bis zum Jahr 2017 und damit 21 Jahre lang das Amt des Kassiers innehatte, wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Den Posten des dritten Vorsitzenden übernahm

Christian Bohla. Er meldete sich aus der Versammlung heraus und war bereit Verantwortung zu übernehmen.

Das Amt der Schatzmeisterin bleibt in den Händen von Sarah Rosenmüller. Als Schriftführer fungiert künftig Valentin Pongratz, ein Spieler der ersten Mannschaft. Als Ausschussmitglieder werden auch künftig Helmut Luderer, Rudolf Schütz, Heinz Seidl, Albert Hammerschmid Junior und Elmar Vilsmeier die Vorstandschaft unterstützen, verstärkt durch Stefan Beimler,

dem Spielführer der ersten Mannschaft. Die Kassenprüfung bleibt in den Händen von Herbert Stern und Karin Jans. Bürgermeister Hans Thiel überbrachte Grußworte und lobte das „großartige Engagement“ des Vereins, der aus der Dorfgemeinschaft nicht wegzudenken sei. „Für Alt und Jung werde einiges geboten“, lobte er.

Josef Rosenmüller und seine neuen Vorstandschaftskollegen dankten mit besonderen Geschenken den scheidenden Vorstandschaftsmitgliedern Tanja Schütz, die sich vier Jahre lang als dritte und vier Jahre lang als Vize-Vorsitzende engagierte sowie Armin Strauß, der vier Jahre lang als dritter Vorstand agierte.

### Saison geht los

Mit einem kurzen Ausblick auf anstehende Vereinstermine sowie dem Ausblick auf den Start der Kreisligasaison (Samstag, 20. Juli, um 16 Uhr beim SC Regensburg) endete die, harmonisch verlaufene, Versammlung.

Josef Rosenmüller ergänzte die Informationen mit dem anstehenden Saisonauftaktspiel der Reserve am Sonntag, 21. Juli, um 15.15 Uhr gegen Mintraching in Illkofen. Zudem werde man am Samstag, 14. September, auf dem Sportgelände eine Wechselstation beim Landkreislauf betreten. Hier hofft Vorstand Josef Rosenmüller auf einige Helfer.



Im Zuge der turnusmäßigen Wahlen formierte sich die Vorstandschaft. Bürgermeister Hans Thiel freute sich, dass alle Ämter besetzt werden konnten und gratulierte. Von links: Hans Thiel, Christian Bohla, Sarah Rosenmüller, Albert Laschinger, Valentin Pongratz und Josef Rosenmüller.

Foto: Kroschinski